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11 -111- . der Beilagen zu den Stcn('lgraphischen Protokollen 
,. d 

des Nationalrates XVlJ. Ocsctz.gcbung!'periode . 

ANFRAGE 

der Abgeordneten DR. DILLERSBERGER, DR. STIX 

an den Herrn Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten 

betreffend Kraftwerk im Ötztal 

... Tiroler Medien war vor elnlger Zeit zu entnehmen, daß die TIWfG oder 

.. ein anderes Elektriiitatsversorgungsunternehmenim Ötztal die Errichtung 

eines Kraftwerks plane. 

Aus diesem Grunde richten die unterfertigten Abgeordneten an den 

Herrn Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten die 

Anfrage: 

1. Trifft es zu, daß im Ötztaldie Errichtung eines Kraftwerkes geplant 

ist? 

2. Wenn dies der Fall ist; wer ist der Antragsteller im wasserrechtlichen 

Genehmigungsverfahren und in welchem Stadium befindet sich dieses 

Verfahren? 

3. Wo ist der Standort des Kraftwerkes, wie hoch 'ist seine Leistung und 

bis wann ist mit dem Baubeginn zu rechnen? 
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